

Inline-Schnuppertraining des SC Rückershausen



Spaß auf Inline-Skates: Sowohl in den Sommer-, als auch Wintermonaten bietet der SCR ein Inline-Training an. (Foto: Verein)

Rückershausen/Bad Laasphe.

Inline-fahren im Winter? Ja, der SC Rückershausen bietet auch in der kalten Jahreszeit ein wöchentliches Indoor-Training an. Die jungen Nachwuchstalente erlernen in der Bad Laaspher Sporthalle der Realschule Schloss Wittgenstein das professionelle Laufen auf Inline-Skates. Wer dies selbst einmal ausprobieren möchte, der erhält am kommenden Sonntag, den 29. Januar seine Chance.

An diesem Tag bietet der Verein ein extra Probetraining ebenfalls in der Sporthalle der Realschule Schloss Wittgenstein an.

Dieses beginnt morgens um 9.30

Uhr und endet um ca. 11.30 Uhr. Geplant sind verschiedene Übungen zum richtigen Inliner fahren sowie ein kleiner Wettbewerb zum Abschluss.

Dieses Angebot richtet sich primär an junge Einsteiger, aber selbst Fortgeschrittene kommen sicherlich auf ihre Kosten.

Wer Interesse hat, jedoch keine Inliner, Protektoren oder Helm besitzt, der sollte sich frühzeitig

melden, damit der Verein passendes Material zur Verfügung stellen kann. Wichtiger Hinweis: Es besteht eine Helm- und Schonerpflicht. Eine Anmeldung ist bis Mittwoch, 25. Januar, erforderlich. Kontakt: Lea Klein (Sportwart Alpin), E-Mail: lea-k-99@web.de, ☎(02737) 94 09 597. Weitere Infos sind auf der Vereins-Homepage unter www.scr-ski.de erhältlich.

Familien An